
 
 
Protokoll der 30. Generalversammlung der MCA vom 06. April 2024 im 
Landgasthof Zimmermann in 8645 Jona 
 

Eröffnung und Begrüssung durch den Präsidenten 
 
Der Präsident heisst um 18:00 Uhr alle Anwesenden herzlich willkommen. 
Die Einladung mit Traktandenliste ist rechtzeitig versendet worden. Seitens Mitglieder sind keine Anträge 
eingegangen. 
 
 

1. Apell (Auflage der Präsenzliste) 
Festlegung der Präsenz 
Anwesend vom Vorstand sind:  
Mollet André 
Bieri Malu 
Bianchi Corina 
 
18 Personen sind anwesend. 17 Mitglieder und ein Gast, 17 Mitglieder sind stimmberechtigt. Somit ist die 
Anzahl 9 die einfache Mehrheit. 
 
Erfreut nimmt der Vorstand zur Kenntnis, dass wiederum verschiedene Neumitglieder an der GV 
teilnehmen.  
 
Zahlreiche Personen mussten sich leider entschuldigen. Die Liste der Entschuldigten ist an der GV 
aufgelegt. Die Präsenzliste ist dem Anhang zum Protokoll zu entnehmen. 
 

2. Bestimmung/Wahl der Stimmenzähler 
Basler Andrea hat sich als Stimmenzählerin zur Verfügung gestellt und wird einstimmig gewählt 
 

3. Wahl des Tagespräsidenten 
Die Anwesenden bestimmen einstimmig, dass kein Tagespräsident gewünscht wird. 
 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten GV 
Das Protokoll der letzten 29. GV vom 13. Mai 2023 ist einstimmig angenommen und dem Verfasser 
verdankt. 
 

5. Jahresbericht des Präsidenten 
Das Vereinsjahr 2023 war insofern ein spezielles Jahr, als dass leider die Veranstaltungen zum Sommer- 
und Abschlussanlass abgesagt werden mussten. Es waren zu wenig Anmeldungen vorhanden. 
Der Präsident regt eine kurze Diskussion zu den möglichen Gründen an. Unter Traktandum 12 sind die 
entsprechenden Feedbacks nachzulesen. 
 
Die GV 2023 und auch die heutige GV 2024 sind erfreulicherweise sehr gut besucht    
 
Erfreut kann der Präsident insgesamt feststellen: Das Vereinsleben ist intakt.  
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Die MCA profitiert auch weiterhin von der Zusammenarbeit mit der Tierversicherung Wau-Miau. Über die 
Homepage der MCA kann ein Link zu Wau-Miau angeklickt werden. Der Bonus für die Zusammenarbeit 
wird jeweils ab einer bestimmten Menge Umsatz kumuliert ausbezahlt. Die genauen Zahlen sind in der 
Jahresrechnung ersichtlich. 
 
Der Vorstand der MCA setzt sich dafür ein, dass jede Art der Kommunikation zwischen seinen 
Mitgliedern und den Organen des SSC und FFH klar und geordnet verläuft. Aus diesem Grund empfiehlt 
die MCA seinen Mitgliedern weiterhin bei der Kommunikation mit den Organen des SSC und FFH immer 
die Vice-Präsidentin und/oder den Präsidenten im „cc“ zu halten. 
 
Die MCA zählt per 31.12.2023 70 Mitglieder. Eine kleine, aber sehr erfreuliche Zunahme gegenüber dem 
Vorjahr. 
 
Der Präsident fragt nach Unklarheiten, Fragen und offenen Punkten und bittet danach um Annahme des 
Jahresberichtes des Präsidenten. Dieser wird einstimmig und unter Applaus angenommen. 
 

6. Genehmigung des Budgets 2023 
Das Budget 2024 liegt dem Gremium ausgedruckt vor. In Abwesenheit von Dormond Gisèle erklärt Mollet 
André die verschiedenen Posten und kann auch einige Fragen beantworten. 
 
Das Budget 2024 liegt dem Protokoll als Beilage bei. 
 
Das Budget 2024 wird vom Gremium einstimmig angenommen.  
 

7. Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
Die Jahresrechnung liegt dem Gremium in Papierform vor. Der Präsident gibt einige Minuten des 
Studiums und erläutert anschliessend wichtige Punkte und fragt das Gremium nach Unklarheiten. Diese 
werden erklärend ausgeräumt. Der Präsident gibt noch einige zusätzliche Erklärungen zu einzelnen 
Posten ab. 
 
Die Jahresrechnung liegt dem Protokoll als Beilage bei. 
 
Basler Marcel verliest den Revisorenbericht. Dieser liegt an der GV zur Einsicht vor und kann bei Bedarf 
nach der GV 2024 bei Dormond Gisèle eingesehen werden, wo er auch archiviert wird. 
 
Der Präsident dankt den Revisoren für ihre Tätigkeit und fragt die GV nach Unklarheiten. Es sind keine 
vorhanden.  
 
Das Gremium genehmigt je die Jahresrechnung und den Revisorenbericht einstimmig und quittiert dies 
mit Applaus an die Verantwortlichen. 
 

8. Dechargéerteilung für den Vorstand 
Der Präsident erläutert kurz den Sachverhalt und die Thematik der Dechargéerteilung. Anschliessend 
erfragt der Präsident allfällige Unklarheiten und offene Fragen. Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Das Gremium erteilt das Dechargé einstimmig. 
 

9. Informationen des Vorstandes  
Dormond Gisèle und Mollet André hatten an der letzten GV angetönt, in absehbarer Zeit auf Grund 
verschiedener anderer Prioritätensetzungen aus dem Vorstand demissionieren zu wollen. Für die 
Legislaturperiode 23/24 sind sie aber noch immer im Amt bestätigt und werden die Funktionen auch 
ausüben. 
Dormond Gisèle wird sich voraussichtlich nach eingehenden Überlegungen für das Wahljahr 2025 nun 
trotzdem aufstellen lassen. 
Mollet André stellt sein Amt für die Legislaturperiode 25/26 gerne zur Verfügung. Wenn keine potentielle 
Nachfolger:innen/Interessent:innen sich melden sollten, wird er sich trotzdem wieder zur Wahl stellen.  
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Bianchi Corina wurde an der GV 2023 bis zum Ende des Vereinsjahres 2023 auf Zusehen hin im Amt als 
Zuchtwartin bestätigt. Sie wird das Amt im Einverständnis und im Auftrag des Vorstandes bis zur 
kommenden GV 2025 auf Zusehen hin weiter ausüben. 
 
Klabunde Nancy ist Mitglied des FIFe Maine Coon Rassekommitees. Sie führt heute (mündlich!) die 
überarbeiteten Maine Coon Standards, welche an der kommenden FIFe Generalversammlung Ende Mai 
vorgelegt werden, vor. 
Die Standards wurden in der Beschreibung präzisiert. Grund für diese Überarbeitung ist der derzeitige 
Trend von Interpretationen des Standards, welcher eine nicht gewollte Richtung eingeschlagen hat.  
Die neuen Standards dürften positiv verabschiedet werden. Sobald die Schriftlichkeit aufliegt, werden wir 
diese unter den Mitgliedern verteilen bzw. die entsprechenden elektronischen Wegweiser bekannt geben.  
 

10. Festsetzung/Bestätigung der Jahresbeiträge 
Die Jahresbeiträge bedürfen aus Sicht des Verstandes keiner Änderung. Dies wird von der Versammlung 
einstimmig bestätigt. 
 

11. Anträge des Vorstandes und/oder der Mitglieder 
Innerhalb der statuarisch gesetzten Frist sind von den Mitgliedern keine Anträge gestellt worden. 
 

12. Jahresprogramm 2024/2025 
Der Vorstand hat die Feedbacks des Gremiums aufgenommen und wird versuchen für das 
Jahresprogramm 2024/2025 vermehrt gesellschaftliche Anlässe zu organisieren. 
 
Der Vorstand schlägt dem Gremium folgende Anlässe vor 
 

• Sonntag, 28. Juli 2024: Sommeranlass 

• Sonntag, 20. Oktober 2024: Abschlussessen 

• Samstag, 05. April 2025: Generalversammlung 
 
Diese werden vom Gremium bestätigt 
 

13. Statutenrevision/-änderungen 
Keine 
 

14. Berichte aus den Chargen 
Bieri Malu erläutert ihre Aufgaben als Kittenbank. Im abgelaufenen Jahr konnten von insgesamt 51 Tieren 
bis heute 43 vermittelt werden.  
Im Weiteren konnte Malu auch immer erfolgreich für alle Anfragen Antworten finden und viel 
Vermittlungsarbeit verrichten. Malu ist für die Tiere und die MCA und deren Mitglieder 24h da!  
Das Gremium und der Präsident danken Malu herzlich für ihren vorbildlichen Einsatz und quittieren dies 
mit grossem Applaus. 
 
Bianchi Corina wird bis Ende Jahr 2024 in Absprache mit Bieri Malu zumindest 2 Zuchtkontrollen 
durchführen. Dies nachdem in den letzten Monaten leider keine Kontrollen haben durchgeführt werden 
können. 
 
 

15. Verschiedenes 
Einmal mehr haben wir im Vorstand feststellen müssen, dass einige Züchterkollegen den 
betriebswirtschaftlichen oder auch rechtlichen Zusammenhängen der Züchterarbeit nicht ganz 
gewachsen sind bzw. diesen zu wenig Achtung schenk(t)en. Zum Glück konnten die Fälle unter grossem 
Einsatz von Bieri Malu mehrheitlich gelöst werden. 
Der Vorstand ruft einmal mehr dringend dazu auf, bei Unklarheiten VORHER an den Vorstand der MCA 
zu gelangen, damit wir helfen können.  
Im Weiteren halten wir einmal mehr fest, dass bei Vermittlung von Kitten/Jungtieren die einschlägigen 
Schriftlichkeiten (wie Vertragswerk, Unterlagen Tierarzt, Transfer FFH, etc.) UNBEDINGT penibel korrekt 
ausgefüllt werden müssen!      
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Die GV wird um 19:09 Uhr geschlossen. Der Präsident dankt für das engagierte Mitmachen. 
 
 
Für das Protokoll 

 
Mollet André 
Präsident 


